

Immerhin: Beim internationalen "Wikinger-Schach" auf Platz 39

Oldendorfer Kubb-Spieler haben sich in Berlin für die nächste Euopameisterschaft qualifiziert



Von Henning Grobe

Oldendorf/Berlin (wbn). Es war die erste Kubb-Europameisterschaft in Berlin – und die Oldendorfer Männer-„Spochtler“ waren mitten drin. Konkret: Das Team aus dem Weserbergland belegte in dem Europavergleich Platz 39 und konnte sich damit für die Kubb-Europameisterschaft im kommenden Jahr qualifizieren. □ Nicht schlecht für die erste Teilnahme!

Kubb, ein strategisches nordisches Mannschaftsspiel – auch „Wikinger-Schach“ genannt, ist auf dem Vormarsch in den Süden. Die 1. Kubb-Europameisterschaft wurde im Berliner Jahn-Sportpark im Stadtteil Prenzlauer Berg mit 64 gemeldeten Teams aus Deutschland, Schweiz, Belgien, Italien, Norwegen, Niederlande, Österreich, Tschechische Republik und Großbritannien ausgetragen. Kubb – das skandinavische Holzwurfspiel – wurde von den Männerspochtlern im Mai dieses Jahres bereits zum 8. mal als Oldendorfer-Kubb-Turnier veranstaltet. Nun sind vier Männerspochtler (Thomas Hampe, Markus Hofmann, Otto Brockmann und Henning Grobe) als Team bei der 1. Kubb-Europameisterschaft gestartet.

(Zum Bild: Erinnerungsfoto mit dem Sieger: Der frischgebackene Europameister Fortschritt99 (obere Reihe) mit den "Männerspochtlern" aus Oldendorf. Foto: Männerspochtler)

Fortsetzung von Seite 1

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 27. Juli 2011 um 06:46 Uhr

Der Veranstalter um die Berliner "Gipfelstürmer" wollte die besten Kubbspieler Europas in Berlin zusammenbringen. Schon beim verregneten "Warm- Up" auf der historischen Wiese im Lustgarten vor dem Berliner Dom wurde bereits am Vorabend des Turnieres gekubbt. Gleich in der Vorrunde gab es hochkarätige Gegner. Nur gegen den Vize-Weltmeister von 2009 und 2010 "Fortschritt99" und den mehrfachen Schweizer Meister "Robe a Dope" mussten sich die Männerspochtler aus Oldendorf geschlagen geben. Die weiteren Spiele der Vorrunde wurden gewonnen. Nach weiteren erfolgreichen und sowie auch "lehrreichen" Spielen in der Hauptrunde ging es in die Platzierungsrunde. Die Teams aus neun Ländern rangen in zehn Stunden um eine bestmögliche Platzierung.

Nach vielen sehenswerten Spielen standen sich letzten Endes "The CH-ubbers" aus der Schweiz und "Fortschritt99" aus Deutschland gegenüber. Geboten wurde ein sehr würdiges Finale, aus dem "Fortschritt99" als 1. Kubb- Europameister hervorging. Der aktuelle Deutsche Meister „Die Kubb' Ings“ aus Wismar belegte den 3. Platz. "Es war hochinteressant die vielen verschiedenen Spielsysteme und Tricks der Teams kennenzulernen." so die Männerspochtler aus dem Weserbergland. Es wurden viele nationale und Internationale Kontakte geknüpft. Die Oldendorfer Männerspochtler belegten den 39. Platz.

"Für die erste Teilnahme bei einem internationalen Turnier ist der 39. Platz klasse. Es hat sehr viel Spaß gemacht und wir sind somit für die Kubb-EM 2012 qualifiziert," lautete die Bilanz der Teilnehmer aus Oldendorf. Bis zur nächsten Kubb-EM im Juli 2012 wird für eine bessere Platzierung noch fleißig trainiert.

Hinweis der Redaktion: Eine ausführliche Erklärung zum strategisch interessanten Kubbspiel findet sich unter Wikipedia - dem Internetlexikon.